

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kock\_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line 1563

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kock\_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line 1563

# Nouveau président au Conseil pontifical pour l'Unité

[Imprimer](#)  
[Imprimer](#)

**Multithumb found errors on this page:**

**There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kock\_600.jpg'**

**There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kock\_600.jpg'**

Mgr Kurt Koch

2 juillet 2010

Le prieur et la communauté de Bose accompagnent par la prière Mgr Kurt Koch dans cette nouvelle charge et se souviennent avec gratitude du travail accompli durant des années par son prédécesseur le cardinal Walter Kasper

---

2 juillet 2010

Le pape Benoît XVI a nommé président du Conseil Pontifical pour l'Unité des chrétiens l'évêque de Bâle, Mgr Kurt Koch. Originaire du canton suisse de Lucerne, il a étudié la théologie à l'Université de Lucerne ainsi qu'à Munich. Enseignant de théologie dogmatique et de liturgie auprès de la Faculté de théologie de l'Université de Lucerne jusqu'à son élection comme évêque de Bâle en 1995, Mgr Koch est aussi membre, depuis 2002, du Conseil Pontifical pour l'Unité des chrétiens. De 2007 à 2009, il a été président de la COnférence des évêques de Suisse.

Le prieur Enzo Bianchi et la communauté de Bose accompagnent par la prière Mgr Kurt Koch dans cette nouvelle charge:  
*"Dans l'exercice de votre ministère, vous pourrez toujours compter sur la prière fidèle et l'amitié sincière de ma part, mais aussi de toute la communauté monastique oecuménique de Bose. Dès la liturgie des vêpres de ce soir nous avons adressé à Dieu notre intercession en votre faveur. Notre invocation monte vers le Seigneur afin qu'il vous donne constamment solidité, persévérence et clairvoyance."*

(du message envoyé)

Nous nous souvenons avec gratitude du travail accompli durant des années par son prédécesseur le cardinal Walter Kasper, conservant dans le cœur ses présences à Bose et ses messages à l'occasion des Colloques oecuméniques internationaux à Bose.